



# Bericht der Mini- Meisterschaften 2022 beim BTV Aachen



*Durchgeführt am  
27. November 2022  
BTV Aachen  
Tischtennisabteilung*

## Ein gemeinsamer Erfolg

Nun sind sie auch schon vorüber, die mini-Meisterschaften beim BTV Aachen. Ein Tag volles Programm in der Halle der Gerlachs Schule, rund um die schnellste Rückschlagsportart der Welt. Wir freuen uns eine positive Bilanz ziehen zu können und nutzen die Gelegenheit uns bei allen helfenden Händen und Kooperationspartnern zu bedanken.

Kurz und knapp soll sich hier angeschaut werden können, wie das Event verlaufen ist und wie es nun weitergeht. Viel Spaß beim Lesen!

Ganze 50 Teilnehmende haben an unserer ersten groß angelegten mini-Meisterschaft teilgenommen! Entsprechend voll war auch die Halle, welche mit 12 Platten maximal ausgelastet war.

Angetreten waren neben ein paar Ausnahmen hauptsächlich Schüler und Schülerinnen der **GGG Gerlachs Schule**, der **Schule am Fischmarkt** und der **Montessori-Schule Reumontstraße**.

Wir sind begeistert gewesen von dem Interesse der Grundschulen und der einfachen Kommunikation zwischen uns, der Schule und den Familien der Schüler\*innen.

Nur dadurch konnte ermöglicht werden, dass so viele Teilnehmende im Turnier dabei waren und die Disziplinen ausreichend besetzt werden konnten.



Fotos: hoffmann.photography



Insgesamt wurde in **fünf Disziplinen** angetreten und von den Kindern alles gegeben. Schließlich konnten sich die Teilnehmenden tolle Preise ergattern.

Das lockere Regelwerk, durch welches beispielsweise keine strengen Aufschlagregeln galten, ermöglichte einen **anfängerfreundlichen** Spielfluss und sorgte für ereignisreiche und spannende Spiele.

Betreut wurden diese durch Jugendliche und Erwachsene aus der Tischtennisabteilung des BTV Aachen, um die Kinder beim Zählen zu unterstützen.

Die Verpflegung war durch eine durchgehend besetzte **Cafeteria** gewährleistet und es konnte sich, wenn auch leider bei eher mittelmäßigem Wetter, auf vielen Sitzgelegenheiten im Außenbereich aufgehoben werden.



Foto: hoffmann.photography

Für besonders motivierte Teilnehmer stellten wir in einem kleinen Tischtennisshop Schläger und T-Shirts zum Kauf aus, perfekt für die jungen Starter.

Anwesend waren zudem Jugendliche der Tischtennisvereine **Alemannia Aachen** und **Sportfreunde Hörn**, welche in Absprache für ihre Abteilungen ein wenig Werbung machten, um das Vereinsleben in der Region zu stärken.

Das Turnier war nach ca. 4 Stunden abgeschlossen und die Sieger und Siegerinnen gekürt. Diese haben nun die Möglichkeit an dem Kreisentscheid teilzunehmen und sich für den Bezirksentscheid zu qualifizieren! Wir unterstützen hier gerne bei Fragen und Informieren die Qualifizierten.

**Wir bedanken und herzlich bei allen Helfern und Helferinnen in der Organisation, bei den engagierten Eltern und Teilnehmenden für die tolle Stimmung in der Halle und ganz herzlich bei unseren Sponsoren!**

Das Event hat uns große Freude bereitet und wir hoffen, dass wir die Leidenschaft Tischtennis durch die Möglichkeit des Turniers mit den Teilnehmenden teilen konnten.

**Weiter unten:**

**Andere Bilder, unsere Sponsoren und Informationen zu unserer Abteilung.**

**Eure Tischtennisabteilung des  
BTV Aachen**



Fotos: hoffmann.photography  
und BTV Aachen



Fotos: hoffmann.photography  
und BTV Aachen



Fotos: hoffmann.photography

Großen Dank an unsere Sponsoren:



Du bist interessiert am Tischtennis und hast Bock in einem Verein durchzustarten? Dann schau doch mal bei beim BTV Aachen vorbei!



Trainingszeiten:

**Für 5 – 9-Jährige:**

Donnerstags 17 – 18:15 Uhr



Turnhalle Gerlachs Schule  
Mühlenberg

**Für 10-Jährige und älter:**

Dienstags 17 – 19 Uhr / Donnerstags 18 – 19:30 Uhr

**Für alle:**

Sonntags von 12 – 14 Uhr

Informationen unter [btv-aachen.de](http://btv-aachen.de)

Ansprechpartner:

Jan Fasbender

Mail: [Jan.fasbender@gmx.de](mailto:Jan.fasbender@gmx.de)

Mob.: 0157 35397171

